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6. Treffen der Thüringer Initiativen in der Flüchtlingsarbeit
[1]

Samstag, 28. Oktober 2017 - 10:00 bis 17:00
6. Treffen der Thüringer Initiativen in der Flüchtlingsarbeit
Erfurt, Filler

wann: Samstag, 28.10.2017, 10 – 17:00 Uhr
wo: Filler, Schillerstr. 44, hinter dem ver.di-Gebäude, 99096 Erfurt

Am 28. Oktober lädt das Projekt [CoRa] [2] zum 6. Treffen der Thüringer Initiativen in der 
Flüchtlingsarbeit ein. Für die Vernetzung von Engagierten und den Austausch von guter 
Praxis aus den Landkreisen wird es zahlreiche Themenräume geben. Als ein Ergebnis des 
letzten Treffens wird auch diesmal eine Arbeitsgruppe an einer gemeinsamen 
Pressemitteilung arbeiten.
Die Veranstaltung richtet sich an alle Engagierte, die sich gegen Rassismus und für 
Menschenrechte einsetzen. Die Veranstaltung ist kostenlos. Für Verpflegung (vegan, 
vegetarisch) ist gesorgt.
Wir haben eine Sprachmittlerin für Arabisch engagiert. Bei Bedarf können wir auch 
weitere Sprachen engagieren. Bitte meldet uns für einen guten Austausch, in welche 
Sprachen es ebenfalls Übersetzungsbedarfe gibt.

Das Programm und die Inhalte können dem Einladungsflyer [3]entnommen werden.

On the 28th of October the project [CoRa] invites you all to the 6th meeting of refugee support 
groups. For the networking of volunteers as well as for an exchange concerning the current 
situation we will offer several workshops. As it was wished at the last meeting one working 
group will work on a press release.
Invited are all activists that work against racism and for human rights. The meeting is free of 
charge. We offer vegan and vegetarian food and drinks.
One arabic speeking interpreter will be on the meeting. We can invite more translators. 
Please inform us beforehand, which language is also needed.
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Program and contents are on the invitation flyer [4].

Anmeldung bitte bis zum 16.10.2017 mit dem beiliegenden Rückmeldebogen an:
Please use the attached registration form and send it until the 16th of October 2017 to:

Angelika Roschka
DGB-Bildungswerk Thüringen e.V.
Projekt [CoRa]
Schillerstraße 44
99096 Erfurt
Tel: 0361/21727-13
Fax: 0361/21727-27
Email: info[at]dgb-bwt.de

Einladungsflyer [3] in deutscher Sprache
Anmeldebogen [5] in deutscher Sprache
invitation and program [4] in english
registration form [6] in english

Die Veranstaltung auf Facebook [7].
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